

S'approprier le langage avec des élèves dont la langue française n'est pas la langue maternelle ou possédant un bagage langagier insuffisant, améliorer ses pratiques au bénéfice des élèves, participer à un travail de recherche avec d'autres collègues et le diffuser, tels étaient les objectifs du stage filé "maternelle" qui s'est déroulé durant l'année scolaire 2009/2010 dans le département du Haut- Rhin.

Des formateurs, dont certains membres du pôle départemental maternelle, ont participé à ce dispositif de formation :

- Monsieur Didier Bignossi, conseiller pédagogique départemental en Sciences et Technologie
- Madame Alexandra Dusolle-Lochert, Conseillère Pédagogique de Circonscription
- Madame Nathalie Gavens, Professeur à l'UHA
- Madame Francine Hauwelle, conseillère pédagogique en éducation aux Arts Plastiques, bassin Nord
- Monsieur Laurent Klukaszewski, chargé de mission Technologies de l'Information et de la Communication
- Madame Sylvie Rost, conseillère pédagogique départementale pour l'EPS
- Monsieur Bertrand Sachs, conseiller pédagogique en éducation musicale, Bassin Nord
- Madame Isabelle Schelcher, Maître G
- Madame Fabienne Schlund, IEN chargée de l'enseignement préélémentaire
- Madame Martine Schnebelen, PEMF
- Monsieur Jean-Marc Streicher, professeur à l'IUFM d'Alsace, UdS
- Madame Bernadette Trommer, Conseillère Pédagogique de Circonscription
- Monsieur Marc Weisser, Professeur à l'UHA
- Madame Caroline Sanchez, PEMF

Les enseignants se sont constitués en groupes de recherche/action.